

## KURZ NOTIERT

### Kunstaussstellung in der Steuerkanzlei Hermkes



**Steuerberaterin Barbara Hermkes (Mitte) umringt von den Künstlerinnen.** Foto: Ulrike Kossessa

**Neuss.** Kunst und Steuern – wie passt das zusammen? Barbara Hermkes ist es gelungen, die „trockene“ Materie in eine reizvolle Beziehung zur Kunst zu setzen. Anlässlich des 25-jährigen Bestehens ihrer Neusser Steuerkanzlei gestaltete sie die Büros kurzerhand

in eine kleine „Galerie“ um. Vier Künstlerinnen aus dem Rhein-Kreis Neuss stellen dort nun ihre Werke aus: Heidelies Sievering, Monika Rembold, Karin Vosdellen und Mona Jochum. Heidelies Sievering, engagiert im Künstlerkreis Neuss, ist eine weit über die Neusser Grenzen hinaus bekannte Malerin. Sie arbeitet mit Acryl und Aquarell, experimentiert aber auch mit Materialien wie Stein, Stoff und Spachtelmasse. Auf der Vernissage am Wochenende konnten 650 Euro für die Alzheimer-Gesellschaft gesammelt werden. Die Ausstellung an der Einsteinstraße 108 in Neuss dauert noch bis zum 28. September. Die Bilder sind käuflich – und montags bis freitags in der Zeit von 10 bis 17 Uhr zu besichtigen.